

greuth.infranken.de

Kerwagemeinschaft hat einen neuen „Vize“

Greuth – Die Kerwagemeinschaft Greuth, 2001 zur Wiederbelebung der Ortskerwa gegründet, ist mittlerweile mehr als ein Verein zur Organisation des jährlichen Dorffestes. Über das Jahr verteilte Aktivitäten wie gemeinsame Arbeitseinsätze, Fahrten und Feiern tragen zum Erhalt einer lebendigen Dorfgemeinschaft bei. Als einziger Greuther Verein unterstützt und vertritt die Kerwagemeinschaft auch die Anliegen der Bewohner im Höchstadter Ortsteil.

Auf dem Programm der Jahreshauptversammlung der Kerwagemeinschaft Greuth war in diesem Jahr die Neuwahl des Vorstands der zentrale Punkt. Drei bisherige Vorstandsmit-

glieder standen für eine Wiederwahl nicht mehr zur Verfügung, so auch der Zweite Vorsitzende Wolfgang Ackermann. Vorsitzender Christian Hahn dankte den ausscheidenden Vorstandsmitgliedern für ihr großes Engagement.

Ein junges Team

Bei der anschließenden Neuwahl wurde Markus Lunz zum Zweiten Vorsitzenden gewählt, Julian Hofmann, Benedikt Krug und André Trenkmann rückten neu in den Vorstand nach und verjüngten die Führungsmannschaft weiter. Die übrigen Mitglieder wurden in ihren Funktionen bestätigt.

Hans Reichel



Alexander Bräunig, Hans Reichel, Markus Lunz, Horst Hagen, Christian Hahn, Thomas Hahn, Martina Schalk, Julian Hofmann, Inge Martin, Benedikt Krug und Andre Trenkmann (v. l.) bilden den Vorstand der Kerwagemeinschaft Greuth. Nicht auf dem Bild sind Michael Schalk und Stephanie Schütz.

Foto: privat